

Beauftragter für Wettkampfwesen Rhönradturnen

Schillingstr.25

50670 Köln

e-mail : markusschlosser@netcologne.de

An alle Landesfachwarte, TK-Mitglieder und Vereine, die im letzten Jahr an Regionalmeisterschaften teilgenommen haben.

Regionalmeisterschaften fallen aus !

Traurig, aber wahr, die 9. Süddt. und Norddt. Meisterschaften Rhönradturnen für L10 und Mannschaften fallen aus.

Nachdem sich bis heute keine Ausrichter gefunden haben, mussten Entscheidungen getroffen werden, um die Ausrichtung der DM und DVMM nicht zu gefährden.

Die Bereitschaft der Vereine ist wohl nicht mehr vorhanden, Meisterschaften auszurichten, vielleicht sind auch viele erschöpft von der ersten Jahreshälfte mit vielen Wettkämpfen. Auch denke ich, dass viele Vereine sehr mit sich selbst beschäftigt sind. Ich jedenfalls habe entschieden, da ich auch keine Zeit habe länger zu warten, die Regionalmeisterschaften in Absprache mit dem TK ausfallen zu lassen.

Dies hat folgende Konsequenzen:

Zur DM werden alle gemeldeten TeilnehmerInnen zugelassen.

Ich bitte die Landesfachwarte eindringlich darauf zu achten, dass nur Personen gemeldet werden, die in der Lage sind die 60% der maximalen Punktzahl zu erreichen.

Das Teilnehmerfeld wird größer sein als in den letzten Jahren, dennoch steht uns nur 1 Tag für Wettkampf und vor allem Einturnen zur Verfügung. Eventuell muss mit verkürzten Musikeinturnzeiten gerechnet werden und auch das Einturnen am Samstag kann morgens sehr früh beginnen.

Zur DVMM gilt folgende Regelung:

Anhand der Ergebnisse des letzten Jahres erhalten folgende Landesturnverbände Startplätze:

Hessen 3, Rheinland 2, Bayern 1, Westfalen 1, Schleswig-Holstein 1

Dazu werden 2 Wildcards vergeben für Landesturnverbände, die im letzten Jahr keine Mannschaft zur DVMM gebracht haben.

Diese Landesturnverbände können 1 Mannschaft melden.

Bewerben sich mehr als 2 Landesturnverbände für diese Wildcards, entscheidet das Los über die beiden Startplätze.

Wir werden somit 10 Vereinsmannschaften bei der DVMM haben, welche in 2 Halbfinalgruppen á 5 Mannschaften die 4 Finalteilnehmer ermitteln werden, je 2 pro Halbfinale.

Es liegt somit in der Hand der Landesfachwarte zu entscheiden, welche Vereinsmannschaften aus dem Land antreten dürfen. Vielleicht gibt es noch landesinterne Wettkämpfe bei denen eine Auscheidung erfolgen kann.

Es gibt sicherlich noch viele andere Modelle, aber ich habe mich für dieses Verfahren entschieden.

Wir werden in diesem Jahr mit dieser Entscheidung leben müssen.

Ich hoffe allerdings, dass dieses Szenario in Zukunft nicht zur Tagesordnung gehört.

Bei dieser Gelegenheit darf ich darauf hinweisen, dass für 2002 noch kein Ausrichter im Süden für die Regionalmeisterschaften L8,9 und 10 feststeht und ich die Startplätze für die DM's beim Turnfest nicht verlosen möchte, oder doch ?

Markus Schlosser

Noch Beauftragter für Wettkampfwesen Rhönradturnen